

Régine

Jeudi 5 décembre 2012

## LE CORPS EN MOUVEMENT

Partir...

C'est le changement, l'inconnu qui fait peur mais ravit souvent. C'est la découverte, c'est l'espoir que ce sera encore mieux que la dernière fois, c'est quitter la routine, c'est l'appréhension du grand hall de l'aérogare, la promiscuité de l'avion, espace clos, renfermé mais l'ouverture, l'attrait de la nouveauté à l'arrivée. C'est le dépaysement, le froid ou la chaleur, le jour ou la nuit, le contraire de ce qu'on vient de quitter, le bonheur des rencontres, l'incompréhension de la langue mais le plaisir de la complicité sans la nécessité des mots, la générosité l'hostilité parfois.